
LA MARIOLATRIA 

 

   Nella chiesa Cattolica c’e’ un dogma molto potente ed e’ la venerazione di Maria madre di 

Gesu’. I cattolici chiamano questa pratica una venerazione e non un’adorazione. In realta’, la 

differenza tra le due parole e’ soltanto una sfumatura. Venerare significa portare grande 

rispetto, cioe’ fare oggetto di profondo ossequio, di una grande riverenza. Adorare intende, 

onorare la divinità con atti di culto. Alla fine nella pratica e’ quello che si fa con Maria, una vera 

e propria adorazione. Per questo viene chiamato dal mondo protestante „mariolatria”, cioe’ il 

culto alla Madonna.   

Quando ci si rivolge alla Madonna, facendo preghiere e chiedendole di intercedere, questo e’ 

nel linguaggio biblico, adorazione a tutti gli effetti. Inutilmente si cerca di giocare sui significati 

delle parole, nel mondo cattolico, facendo apparire la venerazione soltanto un rispetto e non 

un’adorazione. 

Secondo le Sacre Scritture, questo dogma cattolico e’ completamente sbagliato, poiche’ la 

Bibbia ci dice ed intima queste parole: „Adora il Signore Dio tuo e servi a Lui solo” (Matteo 

4:10). Tra Dio e l’uomo c’e’ soltanto un intercessore e non molteplici: „Vi è infatti un solo Dio, ed 

anche un solo mediatore tra Dio e gli uomini: Cristo Gesù uomo” (I° Timoteo 2:5). Chiunque 

viene messo al posto del Signore e’ un anticristo, poiche’ come e’ scritto nei Salmi, nessun 

uomo puo’ salvare un altro. Nessuno puo’ perdonare i peccati, se non Colui che si e’ dato in 

sacrificio per noi con il Suo prezioso sangue (Atti 20:28; Efesini 1:7). 

Anche la preghiera mariana, che recita che Maria e’ piena di grazia, e’ una bugia. Il Vangelo di 

Luca al capitolo 1°, ci dice che Maria „e’ stata favorita dalla grazia”, ma soltanto Uno e’ pieno di 

grazia, Gesu’ Cristo. „Infatti, dalla Sua pienezza noi tutti abbiamo ricevuto grazia su 

grazia"». Poiché la legge è stata data per mezzo di Mosè; la grazia e la verità sono venute per 

mezzo di Gesù Cristo” (Giovanni 1:16-17). 

Papa Pio XII° nel 1950, inizio’ il dogma secondo il quale Maria e’ stata assunta in cielo. Dopo 

aver finito la sua opera sulla terra, la „vergine cattolica” sarebbe prima caduta in un sonno 

profondo chiamato Dormizione.  

Cosi’ riporta la spiegazione: L'uso del termine "dormizione" (in latino dormitio) deriva dalla dottrina, 

sostenuta da gran parte dei teologi, che Maria non sarebbe veramente morta, ma sarebbe soltanto caduta 

in un sonno profondo, dopodiché sarebbe stata assunta in cielo.  (WIKIPEDIA) 

Dopo sarebbe stata assunta in gloria con anima e corpo. A prescindere che gia’ questo e’ 

contrario a cio’ che e’ scritto in I° Corinzi 15:50, „ora io dico questo, fratelli, che carne e sangue 

non possono ereditare il regno di Dio; né i corpi che si decompongono possono ereditare 

l'incorruttibilità”. Quindi con carne e sangue non possiamo salire al cielo. Poi non si trova da 

nessuna parte nella Parola di Dio, che la sorella Maria sia stata assunta in cielo. E’ scritto 

invece che Gesu’ Cristo in Atti 1°, e’ asceso in cielo. Ogni papa nel corso del suo magistero, 

non ha fatto altro che inventare e scrivere dottrine contrarie alle Scritture. 

https://it.wikipedia.org/wiki/Lingua_latina
https://it.wikipedia.org/wiki/Assunzione_di_Maria


Voglio ricordare anche il dogma della verginita’ perpetua, cioe’ che la Madonna e’ rimasta 

vergine per sempre, poiche’ non ha avuto altri figli. Anche questo si oppone al Vangelo, visto 

che e’ scritto in Matteo 1:25 „e non ebbe con lei rapporti coniugali finché ella non ebbe partorito 

un figlio; e gli pose nome Gesù”. Giuseppe e Maria, dopo la nascita verginale di Gesu’, ebbero 

altri figli. I Vangeli ne nominano ben 4 figli appartenenti alla famiglia del Signore, piu’ le sorelle. 

„Non è questi il falegname, il figlio di Maria, e il fratello di Giacomo e di Iose, di Giuda e di 

Simone? Le sue sorelle non stanno qui da noi?» E si scandalizzavano a causa di lui” (Marco 

6:3). Quindi e’ puramente falso che Maria non ha avuto altri figli ed e’ rimasta vergine per 

sempre. Con questa scusa, la chiesa Cattolica applica l’adorazione alla castita’ di Maria, 

peccato per loro che e’ tutto inventato. 

Da questo ne consegue, che le varie apparizioni mariane, non vengono dal Signore per diversi 

motivi. Innanzitutto gli apostoli non hanno mai conosciuto un’apparizione della Madonna, e cosi’ 

e’ stato per molti secoli. Soltanto nel 1900 c’e’ stato un boom di apparizioni, guarda caso nelle 

nazioni cattoliche e non protestanti. Dove e’ scritto nella Bibbia di una sola apparizione della 

Madonna? Allora tali manifestazioni non vengono da Dio ma dal Suo nemico. 

Nel Vecchio Testamento, si adorava gia’ la donna nella dea Astarte in medioriente, Afrodite in 

Grecia e Venere a Roma. Quando l’impero romano e’ caduto e’ sorto il papato, e l’idolatria e’ 

passata dal paganesimo al romanesimo cattolico. Quello che era Giove e’ diventato Pietro e 

colei che era Venere e’ diventata Maria. Quindi il diavolo ha cambiato soltanto forma, ma nella 

sostanza e’ rimasto uguale. Io non ho parole di riconoscenza, nel ringraziare Iddio di poter 

credere soltanto la Parola. Come diceva il riformatore Martin Lutero: „sola Fide, sola Scriptura”. 

Amen! 

E’ molto triste che milioni di cattolici sinceri, vengano cosi’ ingannati dal clero con dottrine e 

pratiche puramente inventate, se non diaboliche. Gesu’ ci disse in Giovanni 4:23 „Ma l'ora 

viene, anzi è già venuta, che i veri adoratori adoreranno il Padre in spirito e verità; poiché il 

Padre cerca tali adoratori”. Ecco, i veri cristiani adoratori, adoreranno sempre il Padre soltanto 

in „Spirito e verita’”. E’ in questo modo che il Signore vuole essere cercato ed adorato. Non 

attraverso madonne e santarelli, ma attraverso la Sua divina Parola, la Bibbia. Se io mi 

protendo nell’adorazione di chiunque, tranne che il Padre, non potro’ mai raggiungere la 

salvezza eterna promessa nel Vangelo. Il motivo e’ semplice, soltanto in Gesu’ Cristo vi e’ 

salvezza. Vogliamo leggere: „«Così è scritto, che il Cristo avrebbe sofferto e sarebbe risorto dai 

morti il terzo giorno, e che nel suo Nome si sarebbe predicato il ravvedimento per il perdono dei 

peccati a tutte le genti, cominciando da Gerusalemme” (Luca 24:46-47). „ In nessun altro è la 

salvezza; perché non vi è sotto il cielo nessun altro Nome che sia stato dato agli uomini, per 

mezzo del quale noi dobbiamo essere salvati»” (Atti 4:12). La salvezza, e’ unicamente 

riconoscendo ed accettanto e prendendo il Nome santo di Gesu’ Cristo. Veramente la verita’ 

biblica rende l’uomo libero dal peccato di incredulita’ (Giovanni 8:32). Se qualcuno, vuole 

volontariamente rimanere prigioniero di queste malsane abitudini, allora non e’ colpa di Dio, ma 

della persona che sbaglia consapevolmente.  

L’Apocalisse ci dice che alla fine, tutto il mondo adorera’ la bestia e la sua immagine 

(Apocalisse 13:11-18). Chi non lo fara’ dovra’ subire la persecuzione, e li’ i credenti rimarranno 

molto pochi. La storia non cambia, come e’ stato nel passato cosi’ sara’ fatto alla fine, prima che 

si istauri il Regno di Dio sulla terra. I veri credenti non stanno nella pelle nell’aspettare quel 

giorno meraviglioso, in cui il Signore giusto Giudice, governera’ la terra con la Sua Chiesa 

(Salmo 45°). 

Voglio invitare vivamente ogni lettore, a cercare la Verita’ nella Parola di Dio, affinche’ possa 

scampare da ogni pericolo per la sua anima. Dio vi benedica tutti!  
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